



**ACTA DEL CONSEJO TERRITORIAL DE PARTICIPACIÓN
DE CHURRIANA
Acta nº 1**

Tiene lugar el día 19 de enero de 2016 en las dependencias municipales de la Junta de Distrito, en segunda convocatoria, dando comienzo la sesión a las 18'30 h. con la asistencia de los siguientes miembros:

Presidenta:	D ^a M ^a del Mar Martín Rojo
Vocales Grupo Popular:	D ^a Mercedes España Fernández D ^a Carmen Castaño Jiménez D ^a María Villalobos Gallardo
Vocales Grupo Socialista:	D. Alejandro Mérida Joya D. Salvador Trujillo Calderón D ^a Carmen Morilla Torres
Vocal Grupo Málaga Ahora:	D. José García Olmo
Vocal Grupo Málaga para La Gente:	D. Antonio Francisco Fernández Lima
Central Ciudadana:	D. Juan Antonio Quintana González
Asoc. Amigos Entre Todos:	D ^a Ana M ^a Naumann
Fed. AA.VV. Unidad y A.VV. Pedrizas-Pizarrillo-La Noria-Ánimas:	D. Francisco Contreras Carratalá
A.VV. Arcusves:	D. Manuel Ramos López
Cáritas Parroquial:	D. José Leal Salazar
Secretaria:	D ^a Dolores Navas Becerra

La Presidenta saluda a los asistentes e inicia la sesión incorporándose una vez comenzada, la Vocal del Grupo Popular D^a M^a Mercedes Martín España; el Vocal del Grupo Ciudadanos D. José Ignacio Mateo Lozano; la representante de la Fed. AA.VV. Solidaridad D^a Inmaculada Viñolo Navajas

ORDEN DEL DÍA

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión extraordinaria de constitución celebrada el 22 de septiembre de 2015.

Se aprueba con la modificación que realiza D. Antonio Francisco Fernández Lima solicitando que se incluya en el punto sobre el calendario de sesiones, que los Consejos Territoriales de Participación serán los primeros miércoles de cada mes... como así se dijo.

2.- Propuestas de las Comisiones de Trabajo del Distrito correspondientes a los meses de octubre y noviembre de 2015.



La Presidenta explica que leerá las propuestas una a una y si se pueden estimar se envían directamente al Área que corresponda, o bien van a Consejo de Distrito. A continuación informa de las que se han presentado:

OCTUBRE

- Propuesta del Grupo Municipal Málaga para la Gente en la Comisión de Desarrollo Sostenible, Urbanismo, Medio Ambiente, Infraestructuras, Empleo, Comercio y Nuevas Tecnologías:

Propone que se inicien los estudios y proyectos necesarios para la prolongación del acerado y carril bici del tramo que va desde Los Paseros, seguiría por Campamento Benítez y por el Camino de la Cizaña para terminar en el límite de nuestro municipio en el paseo marítimo de Torremolinos.

Esto posibilitaría que tanto viandantes como ciclistas pudiesen acceder sin riesgo para su integridad física por el intenso tráfico de vehículos a la playa del Campo de Golf y disfrutar del paseo marítimo de Torremolinos.

La Presidenta informa que se dará traslado a Movilidad.

- Propuesta de AESVA (Asociación de Empresarios, Servicio Vehículos de Alquiler de Andalucía) presentada a través de la A.VV. Almar en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

Propone que se estudien alternativas posibles en los accesos al Aeropuerto de Málaga para los peatones, ciclistas y personas con movilidad reducida, para resolver este asunto que atenta contra la integridad física del "usuario andante obligado" dañando además la imagen del Aeropuerto de Málaga.

La Presidenta informa que igualmente a la anterior, se trasladará esta propuesta a Movilidad.

- Propuestas del Grupo Municipal Ciudadanos en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

1ª Propone mejorar la seguridad vial peatonal en la Entidad Urbanística de Monsálvez con las siguientes medidas:

- Instalación de badenes reductores de velocidad en, al menos, las calles mencionadas en dicha propuesta (Camino del Pilar, Calle Isabel Barrero, Calle María Martínez Sierra, Calle Remedios Varo)
- Señalización de limitación de velocidad a 30 km/h, más adecuada a la naturaleza de alta densidad residencial de la zona.

2ª Propone eliminar la "doble fila" en Ctra. de Coín en Churrana con las siguientes medidas:

- Señalización horizontal para convertir las plazas de aparcamiento en fila a un mayor número de aparcamiento en batería.
- Ampliar la anchura del acerado para ajustar la calzada resultante a la necesaria para un único vehículo.

3ª Propone mejorar la espera en la entrada al cementerio de Churrana con las siguientes medidas:

- Adecuación de la parada de autobús con cubierta y asientos para las personas mayores con menor movilidad.
- Instalación de una marquesina en la entrada al centro.



La Presidenta informa que las propuestas 1ª y 2ª se trasladan a Movilidad.

En cuanto a la propuesta nº 3, la Presidenta cede la palabra a la secretaria quien explica que al no haber espacio para instalarla en el acerado donde está la parada, se instaló una marquesina en la acera justamente enfrente para que las personas pudiesen esperar el autobús con mayor comodidad, ya que tiene más anchura. Existe un paso de peatones elevado para que puedan cruzar sin peligro.

La Presidenta expone que, por tanto, lo que se solicita en esta propuesta ya está hecho.

- Propuesta de la A.VV. Amigos Entre Todos en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

Propone el cambio de contenedor que se encuentra en Camino del Pilar, a la altura de la realenga, ya que se encuentra en medio de la acera y dificulta el paso, a la parte de enfrente, en la entrada del camino que sube a la sierra.

Dª Ana Mª Naumann explica que donde está el contenedor supone un peligro para las personas que van en silla de ruedas.

La Presidenta le responde que mirará con Medio Ambiente este asunto y ver la posibilidad de cambiarlo de ubicación sin necesidad de cruzar la carretera. Antes de hacerlo, la propuesta que se haga para el cambio se traerá aquí.

- Propuesta de A.VV. Arcusves en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

Manifiesta que falta un trozo por vallar en la Ctra. de Coín, cuando se hizo la nueva plaza a la entrada de Churriana.

La Presidenta responde que imagina que lo que se ha hecho estará dentro del proyecto de Gerencia Municipal de Urbanismo y lo va a trasladar para que informe.

D. Manuel Ramos comenta que falta el tramo hasta calle La Gioconda y es muy peligroso.

La Presidenta dice que se preguntará a Gerencia Municipal de Urbanismo.

NOVIEMBRE

- Propuesta de la A.VV. Arcusves en la Comisión de Cultura, Educación, Juventud, Deporte y Turismo:

Propone que la carpa que se instale para las fiestas de San Antón, se haga antes una fiesta para Nochevieja, dando la oportunidad a las personas de Churriana de poder tener una noche participativa y de diversión.

La Presidenta explica que ya salió este tema en una reunión y que ella no lo veía. Cree que el Distrito está de apoyo al ciudadano, para mantener tradiciones y cultura, pero mantener una fiesta de fin de año con el peligro que ello conlleva no lo ve. Comenta que es algo muy complejo y el coste que supondría. No lo entiende como actividad del Distrito.



D^a Inmaculada Viñolo manifiesta que su hincapié es más que nada porque no hay ningún sitio donde se pueda ir en Churriana en Nochevieja, y si es por tradiciones, ahora tenemos Carnaval y Halloween y el Distrito se gasta el dinero ahí. Recuerda que se tuvo varios años y la gente se quedaba.

La Presidenta le responde que el Distrito no tiene ánimo de lucro, comentando sobre la complejidad porque habría que hacer una cesión y el tema de la venta de alcohol.

D^a Inmaculada Viñolo recuerda que aquí ha habido incluso bailarinas gogó.

La Presidenta responde que ella es muy rigurosa con la legalidad y lo primero es la seguridad de las personas. Cree que hay tiempo para verlo. Explica que en San Antón ha habido quejas vecinales porque la carpa no está insonorizada. Otra cosa es un local cerrado. Lo ve complicado. Explica que de todas formas hay un año por delante.

D^a Inmaculada Viñolo comenta que aquí nadie tiene donde ir y se dirige a la Presidenta como responsable de Emprendimiento para que pueda ver si alguien pudiera abrir un local.

La Presidenta responde que lo va a preguntar, pero cree que la Ordenanza no lo va a permitir. Dice que a lo largo del año se va valorando. No se pasa a Consejo de Distrito esta propuesta y se va madurando la idea en las comisiones.

- Propuesta del Grupo Municipal Málaga Ahora en la Comisión de Cultura, Educación, Juventud, Deporte y Turismo:

Propone recoger en un solo documento toda la oferta cultural y deportiva que tenemos en el distrito, con el objeto de tener una visión global de la situación actual y poder proponer opciones a las carencias que aparezcan. Estaría bien que en la oferta se concreten las franjas de edades a las que va dirigida cada actividad.

La Presidenta responde que el Ayuntamiento tiene a disposición de la ciudadanía el SAIC donde se vuelca toda la información de actividades. No sabe exactamente a qué se refieren e invita a que lo vean y comprueben.

D. José García Olmo comenta que la gente mayor no entra en internet.

La Presidenta le dice que se intentará hacer una relación trimestral de eventos y se pondrá en la Junta de Distrito, Biblioteca, Centro de Servicios Sociales, Casa de la Cultura, etc.

- Propuesta del Grupo Municipal Málaga para la Gente en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

Propone aumentar la frecuencia de las líneas 9 y 10 los sábados y festivos, igualándola así a la de los días laborables.

Intercalar dos paradas en la línea 9 para hacerla coincidir con la línea 10 a fin de que solapando ambas se vean reducidos los tiempos de espera. La propuesta concreta sería intercalar las paradas 1025 Ctra. de Coín-Heliomar y 1070 Ctra. de Coín-Camino del Pilar, entre las paradas 1085 Periodista J.A. Rando y 1071 Ctra. de Coín-Lourdes.



La Presidenta informa que se dará traslado a la EMT.

- Propuestas de la A.VV. Amigos Entre Todos en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

1ª Ruega se señalice o se ponga algún tipo de pivote en Camino del Pilar, donde terminan los 2 carriles dirección Torremolinos, ya que hay coches que efectúan allí el cambio de sentido.

La Presidenta informa que se traslada a Movilidad.

2ª Pide que cierren y pongan su vado y paguen por ello, los 46 aparcamientos privados de Pueblo Andaluz.

Dª Ana Mª Naumann dice que ya ha entregado en Gestrisam el documento informando de los aparcamientos privados en Pueblo Andaluz.

La Presidenta responde que se preguntará en Gestrisam.

- Propuestas del Grupo Municipal Socialista en la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana:

1ª Solicita que se pinten los pasos de peatones en C/ La Carolina junto al colegio Manuel Fernández.

La Presidenta informa que ya está hecho.

2ª Solicita algún tipo de rebaje en el acerado para colocar los contenedores que están en la rotonda de calle Sedella.

Ante la aclaración que solicita la Presidenta, Dª Mercedes España explica que los contenedores están en la calzada y lo que se pedía era que se hiciera rebaje o retranqueo en la acera para que no estén en la calzada.

La Presidenta responde que se mirará.

- Propuesta de la A.VV. Arcusves en la Comisión de Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades:

Propone que el año que viene, pasen por los proyectos por la comisión y se vean.

La Presidenta pregunta a qué proyectos se refieren y Dª Inmaculada Viñolo aclara que son los de subvenciones.

La Presidenta pregunta si ahora no pasan.

Dª Inmaculada Viñolo responde que antes pasaban pero ahora no.

La Presidenta responde que no hay problema; que es bueno que se sepa.

D. José García Olmo explica que antes la Comisión puntuaba, pero hace ya tiempo que no. Ahora va a los técnicos.



3.- Informe del Consejo de Distrito celebrado el 10 de noviembre de 2015.

La Presidenta informa que se adopta el acuerdo para que en la Comisión de Cultura, Educación, Juventud, Deporte y Turismo se informe de las actuaciones del Distrito a nivel cultural y se valore tener en cuenta las aportaciones que se hagan en ellas, así como de la estimación presupuestaria.

Se aprueban las propuestas para que la Comisión de Cultura, Educación, Juventud, Deporte y Turismo, así como la Comisión de Desarrollo Sostenible, Urbanismo, Medio Ambiente, Infraestructuras, Empleo, Comercio y Nuevas Tecnologías, modifiquen la hora de celebración a las 19'00 h.

Se da información sobre actuaciones y peticiones diversas en el distrito.

4.- Informe de la Presidencia.

• DESAHUCIO ADMINISTRATIVO CLUB RADIOCONTROL DE MÁLAGA

La semana pasada se llevó a cabo el desalojo de las instalaciones que ocupaba en precario el Club Radiocontrol de Málaga en suelo de la Finca de Rojas, siguiendo la resolución emitida por Gerencia Municipal de Urbanismo.

Entre los antecedentes que constan, se hace alusión a informe de fecha 11 de noviembre de 2015 emitido por el Grupo de Protección de la Naturaleza de la Policía Local en el que se indican las siguientes infracciones detectadas:

- 1.- Incumplimiento de la distancia de seguridad del Club de Aeromodelismo respecto del Aeropuerto de Málaga y del Aeropuerto Militar anexo.
- 2.- Incumplimiento de la distancia de seguridad del Club de Aeromodelismo respecto de la Autovía A-7 y la Ctra. Nacional MA-20.
- 3.- Incumplimiento de la distancia de seguridad del Club de Aeromodelismo respecto de los núcleos de población más próximos.
- 4.- Incumplimiento del requisito de ostentación de la titularidad de los terrenos.
- 5.- Posibles interferencias en el espectro electromagnético.

• NOCHE EN BLANCO

El tema de La Noche en Blanco de este año lo decidirán los ciudadanos y para ello podrán votar entre cuatro temas que se proponen desde el Área de Cultura. La forma de hacerlo será, bien a través del Facebook de la noche en blanco o de forma presencial depositando una papeleta con la opción elegida que podrán encontrar en cada una de las Juntas Municipales de Distrito.

La votación podrá realizarse desde el 18 hasta el 31 de enero.

Los temas son los siguientes:

- 1.- Homenaje a Cervantes en el 400 aniversario de su muerte.
"En un lugar... de la noche"
- 2.- Una noche para cantar, la voz es la protagonista.
"Cantando bajo la luna"
- 3.- La noche de las estrellas.
El cielo y el arte están plagados de estrellas.
- 4.- El futuro.
Una mirada al futuro, intenta imaginar cómo será el arte en 100 años.

La Presidenta anima a participar.



- Se ha instalado un paso de peatones elevado en calle Conde Lucanor, a la altura del nº 1 y se han adecuado las vallas existentes (junto al CEIP Julio Caro Baroja)
- Se ha instalado un paso de peatones con sus correspondientes rebajes en calle La Carolina (junto al CEIP Manuel Fernández)
- Con fecha 15 de diciembre ha tenido entrada escrito de Movilidad en el que se nos informa que han contratado una asistencia técnica para el estudio de medidas de calmado en el Distrito de Churríana, entre las que se encuentran las situadas en calle Monsálvez.
Una vez finalizado el mismo, nos remitirán resultados y propuestas.
- El Servicio de Parques y Jardines ya ha comenzado con la campaña de podas, iniciando los trabajos con la recogida de naranjas en las Bdas. de Los Rosales y La Noria.
Semanalmente nos irán informando de la planificación de trabajos.
- Se ha comenzado con la poda y desbroce del camino del Cuartón (junto a la finca Colichet)
- Tras nuestra solicitud a EMASA para la instalación de fuentes de beber en los parques de Monsálvez y junto al campo de fútbol de Cortijo de Mazas, hemos recibido informe indicando que las nuevas ubicaciones propuestas serán tenidas en cuenta para futuros planes de mejora.
- **PISCINA MUNICIPAL**
Con fecha 7 de enero el concesionario ha presentado la documentación técnica requerida para justificar la resistencia al fuego de la carpa existente actualmente en estas instalaciones, con objeto de poder concederle la licencia de obras solicitada en su día.

Por último informa la Presidenta que se ha celebrado la Cabalgata, San Antón y que mañana hay una reunión sobre el carnaval. Explica que también quiere mantener reuniones a posteriori para hacer balance.

5.- Trámite de urgencia.

No hay nada que tratar en este punto

6.- Ruegos y preguntas.

Comienza este punto con el turno de D. Manuel Ramos comentando los problemas que tienen las viviendas de calle Francisco Soto de Langa.

La Presidenta le responde que ella llamó al Gerente de EMASA y se estuvieron viendo los puntos negros. Explica que se está hablando de un proyecto que tenía que estar resuelto de hace muchos años, pero un proyecto no se hace en un mes. Dice que si ya hubiera alguno hecho, se acortarían los plazos.



D. Alejandro Mérida recuerda que se pidió un plan de recogida de pluviales en el distrito.

La Presidenta le responde que el distrito ha hecho la gestión. Hay que hacer un proyecto a nivel de ingeniería y de presupuestos. Ella no va a crear expectativas sin tener los datos completos.

D. Manuel Ramos cree que ya hay un proyecto.

La Presidenta le responde que es importante saberlo, para poder ver cómo está este tema.

D. Alejandro Mérida pide que se informe el proyecto en comisión.

La Presidenta le responde que cuando esté el proyecto, ella organizaría una reunión específica sobre este tema con técnicos de EMASA.

Pregunta D. Juan Antonio Quintana en relación al desalojo del Club Radiocontrol, si se va a demoler y quién se va a hacer cargo de esas instalaciones.

La Presidenta responde que lo preguntará.

D. Salvador Trujillo pregunta sobre el cambio en la dirección de la Policía Local de Churriana.

La Presidenta le responde que ha sido una reorganización que ha hecho la propia Policía Local por el tema del metro. Explica que ha habido cambio de intendentes en todos los distritos y que el Inspector Hierro se ha ido al Distrito Centro. Pregunta a los asistentes por qué preocupa este tema.

D^a Ana M^a Naumann dice que porque ha trabajado muy fuerte por Churriana.

D. Juan Antonio Quintana manifiesta que estaban contentos con él.

La Presidenta pide que conste en acta el reconocimiento a la labor del Inspector Hierro a quien se le trasladará. Todos están de acuerdo.

D. Alejandro Mérida pregunta si el número de efectivos se modifica.

La Presidenta le responde que a ella se le ha informado únicamente de la rotación de oficiales, pero pedirá informe a la Policía Local sobre el personal que hay aquí.

D. Alejandro Mérida comenta sobre la Policía Local del aeropuerto.

La Presidenta le responde que le han dicho que tradicionalmente en Churriana no hay muchas denuncias; que es un distrito relativamente seguro. Indica que ha pedido refuerzo de policías personalmente.

D. Francisco Contreras solicita una comisaría de Policía Nacional en el distrito.



Se comenta y debate sobre el número de habitantes del distrito y D. Francisco Contreras comenta que hay gente viviendo que no está empadronada.

La Presidenta indica que se tramitará petición a Subdelegación del Gobierno.

D. José Leal expone el problema que hay en Churrriana con el tanatorio, explicando que hace poco ha habido 3 defunciones y no han podido estar. Sólo puede estar una persona, las otras dos se han tenido que ir a Alhaurín de la Torre o a Málaga. Ahora en invierno hace frío y la cabina es pequeña. Cree que habría que estudiarlo.

D. José García Olmo dice que es una petición histórica; que se remodeló pero siguió quedando espacio para una persona.

La Presidenta responde que se trasladará petición a Parcemasas.

D. Antonio Fco. Fernández recuerda que se informó en la Comisión de Seguridad por parte de Hierro que a raíz de la "Ley Mordaza" ahora hay muchas intervenciones en las que ya no pueden intervenir. Por tanto ahora hay más temas que dependen de la Policía Nacional, por lo que hay más motivos para pedirlo.

La Presidenta le responde que se incluirá este argumento.

D. José Leal comenta también sobre las urgencias, que no hay en Churrriana.

La Presidenta le responde que se trasladará petición a la Delegación de Salud y se retoma este asunto.

D. Francisco Contreras informa que la Federación Unidad tiene reunión con la Delegada de Salud el día 27 y ellos dicen que no hay muchas urgencias.

D. José Leal dice que la gente va directamente al Clínico en lugar de ir a Alhaurín y eso no sale en las estadísticas.

Continúa D. José Leal quien muestra su apoyo a La Cónsula.

La Presidente indica que ayer estuvo en la Plaza de la Constitución. Ella es consejera e informa que mañana hay consejo.

D. José Leal comenta sobre las personas que han estudiado en La Cónsula que era famosa en toda España.

Interviene D^a Ana M^a Naumann diciendo que habló con Luis Medina y le dijo que los camiones que entran a recoger los contenedores van marcha atrás. Explica que hay una explanada grande donde podrían dar la vuelta y además se dijo en su día que se iba a hacer un aparcamiento allí. En cuanto a la poda, dice que Raúl Jiménez les dijo que en 40 años no se ha hecho nada. Ese parque no se usa por los vecinos. Indica finalmente que Paco Pomares prometió un murete.

La Presidenta le responde que lo verá.

D^a Inmaculada Viñolo pregunta por la obra de la piscina.



La Presidenta le responde que lo ha contado y vuelve a leer. Cede la palabra a la secretaria quien explica la conversación que ha mantenido con el concesionario, el cual le informó que tiene previsto iniciar la obra de cubrición de la piscina para septiembre. Igualmente le informó que el plazo previsto en el acuerdo de ampliación de la concesión era para iniciar los trámites y no para tener la obra terminada.

D^a Inmaculada Viñolo y D. José García Olmo explican cómo era el acuerdo, insistiendo en que no se ha cumplido. Indican que el pliego se trajo aquí y se leyó donde se decía que el plazo era para tener las obras finalizadas en 2015.

La Presidenta responde que va a hablar con Gerencia Municipal de Urbanismo que conoce este tema en profundidad, manifestando que es un servicio necesario aquí.

Pregunta D^a Inmaculada Viñolo por el polideportivo.

La Presidenta le responde que quedó desierto.

D^a Inmaculada Viñolo pide que por qué cuando se hace uno en Málaga, no se pide una contrapartida para que se haga aquí.

D^a Inmaculada Viñolo comenta que hay distritos con 2 polideportivos y pregunta por qué aquí no pueden tener.

La Presidenta responde que ella puede tramitar que salga, pero no puede garantizar que alguien quiera invertir si para el inversor no es rentable.

D^a Inmaculada Viñolo recuerda que incluso se propuso una vez que lo construyera AENA y nunca se miró. La última que se les dijo fue que se le pidiera a la Junta de Andalucía.

D. Francisco Contreras hace alusión a la ciudad aeroportuaria, diciendo que se irá para Alhaurín de la Torre.

La Presidenta le responde que no tiene inconveniente en retomar este asunto.

D^a Inmaculada Viñolo pregunta en relación con el tráfico, por qué quien entra por Churriana tiene que entrar por las calles Correos, San Fernando y Doctor Castañón para venir aquí. Explica que se hizo una petición en comisión y aún no hay respuesta.

La secretaria comenta que se pedía el cambio de sentido de calle Vega y eso no podía ser por el recorrido del autobús.

Se comenta las posibilidades que habría para ello.

Comenta D^a Inmaculada Viñolo que Guadalmar no está incluida en Churriana y que también pasó con el centro de salud. Pide que se miren estas cosas.

La Presidenta le responde que lo va a mirar.

D. Alejandro Mérida agradece el final de la obra de acerado en San Julián. Reseña que les gustaría información sobre la obra en el puente del aliviadero del aeropuerto que se cortó. Ya hay gente trabajando y ruega se les traslade información sobre qué se está haciendo.



La Presidenta le responde que tendrá un proyecto; se trae y se informa.

En cuanto al plan de recogida de pluviales, dice D. Alejandro Mérida que los vecinos de La Tosca están preocupados; que recogieron firmas. Hubo una reunión con ellos pero no tienen noticias. Pide que se pueda contemplar una relación de puntos negros y que los vecinos al vivir aquí saben donde están. Ruega que se haga aquí una reunión con los vecinos.

La Presidenta está de acuerdo.

D. José Ignacio Mateo dice que se pidió en comisión información sobre el Plan Director de Saneamiento y si ven las actuaciones, no aparece ninguna en este distrito.

La Presidenta le responde que se envió a Medio Ambiente pero aún no han respondido.

Interviene nuevamente D. Alejandro Mérida indicando que los vecinos de Guadalmar y San Julián reivindican la línea 5 que se modificó. Explica los antecedentes y reuniones al respecto. Hace ya dos años que los colectivos de esa zona han presentado sus primeras quejas. Aquí ha estado el Gerente explicando y al final se ha quedado todo igual. Recuerda que vino gente de Churriana que trabaja allí. Ahora hay gente mayor que viene a ver a sus familiares y les deja muy lejos. Han hecho recogida de firmas y la traerán a la comisión.

La Presidenta le responde que de acuerdo que se traiga a la comisión.

Continúa D. Alejandro Mérida manifestando que en la última Comisión de Urbanismo se pidió al Coordinador que las respuestas fueran un poco más concretas; que son muy generalistas.

La Presidente le pregunta que cómo lo haría él, porque si se traslada al Área que corresponde porque el Distrito no tiene competencias, se informa sobre ello. Lo importante no es que se diga que se traslada, lo importante es la respuesta del órgano. Le vuelve a preguntar que él cómo lo haría.

D. Alejandro Mérida pone por ejemplo el puente diciendo que el Distrito es cómplice en las obras. Si el Distrito pone un papel, lo lógico es que pida información.

La Presidenta le responde que eso no es lo que él ha pedido. Le dice que hasta que no tenga la respuesta, no se la puede dar. Otra cosa es que pregunte por algo del Distrito. Cuando dice que se traslada al Área no responde, está informando y es cuando viene la información, cuando se responde.

D^a Mercedes España aclara que este tema se preguntó en Comisión de Seguridad y el inspector dio toda la información.

D^a Ana M^a Naumann dice que es verdad, que Hierro informó de todo.

D. Alejandro Mérida comenta que la idea de transmitir al menos en la de Urbanismo, es que se hartan de trabajar y hacer ruegos y luego no se dice nada.



La Presidenta pide un voto de confianza y va a informar cuanto más mejor. Explica que se hace un seguimiento, pero habrá que mejorar sobre ello y agradece la sugerencia.

D^a Ana M^a Naumann pide que la EMT se ponga en Cortijo de Mazas.

La Presidenta le responde que ya se ha pedido.

D. Francisco Contreras pregunta si es factible un circular.

La Presidenta le responde que dijeron que no, pero se vuelve a pedir.

D. José Ignacio Mateo dice que preguntó en comisión por el Plan Director de Arbolado y Saneamiento. Explica que no es tanto las formas. Son las respuestas que sólo dicen que se dan traslado.

La Presidenta le responde que si dependen de otras Áreas, hay que enviarlas allí. Lo importante son las respuestas. En cuanto al Plan Director de Arbolado, dice que habrá que hacer un seguimiento sobre esta petición y si hay un tema que tiene la suficiente importancia, se solicita y se trae un técnico convocando una reunión para que informe. Explica que una cosa es información que pide y ella da traslado y otra cosa es que algo le parezca insuficiente y se trae técnico.

D. Manuel Ramos vuelve a intervenir para comentar que en la calle Francisco Soto de Langa hay 2 farolas, pero de los números 1 al 14 hay una en cada punta y las tulipas no alumbran nada. Pide si se puede poner otra en el lado contrario para igualar.

La Presidenta le responde que lo mirará con los Servicios Operativos.

D. José García Olmo pregunta cuándo se va a constituir en el Distrito la Comisión de Democracia y Transparencia.

La Presidenta le responde que cree que se hará de forma homogénea en todos los Distritos y cree que eso sería lo suyo.

D. José García Olmo dice que está constituida en Puerto de la Torre.

La Presidenta le responde que se pone cuando quiera, pero lo que quiere es ponerla y que funcione.

D. José García Olmo recuerda otra moción aprobada de poner un local en los Distritos para los partidos y pregunta cómo va la gestión y cuándo se va a poner en marcha. Pide cumplir con el Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana (ROPC) en cuanto a la celebración de los Consejos Territoriales de Participación.

La Presidenta le responde que se ha cumplido lo que se dice en el Consejo de Distrito y si no están de acuerdo, se modifica. Si se quiere cambiar es ahora, y si en el siguiente Consejo de Distrito se quiere cambiar que se cambie. Hay una planificación de agenda y lo que no quiere es que se venga un mes antes a proponerlo. Hay tiempo para ello. Insiste en que si se quiere cambiar que se haga. En ningún momento ha pensado que estaba incumpliendo. Si se pide cumplir el ROPC se cumplirá en todos los aspectos. De lo que se trata es de tener flexibilidad.



D. José García Olmo dice que se ha discutido muchas veces sobre la interpretación del ROPC.

La Presidenta le responde que si quieren cambiarlo, que mañana lo propongan.

D. José García Olmo pregunta cómo van las gestiones sobre el Director de Distrito de Churriana.

La Presidenta le responde que se han presentado funcionarios. Hasta el 15 de enero estaba abierto el plazo de presentación de solicitudes. Ahora se verán los candidatos y se hará una selección.

D. José García Olmo pide que se entregue en comisión el borrador de los presupuestos de este Distrito.

La Presidenta le responde que sí.

D. José García Olmo dice que como los presupuestos están en borrador, que se tengan en cuenta las obras más urgentes.

No habiendo más intervenciones, la Presidenta levanta la sesión a las 20'20 h

LA SECRETARIA

Fdo.: **Dolores Navas Becerra**



VºBº

LA PRESIDENTA Junta de Distrito Nº 8

Fdo.: **Mª del Mar Martín Rojo** Churriana